

réjouir les catholiques, en faveur desquels le bon saint Antoine de Padoue multiplie les bienfaits.

Verdi, bien qu'il ait plus de quatre-vingts ans, est l'un des plus actifs travailleurs qui vivent de nos jours. Il se consacre maintenant à des compositions sacrées. Il travaille à une série d'hymnes en l'honneur de la Sainte Vierge, dont les paroles ont été écrites par le poète Boito. Un travail plus considérable et plus important est la *Grand'messe* qu'il vient de composer pour le septième centenaire de saint Antoine. Verdi est un catholique fervent et pratiquant, bien connu par sa charité envers les pauvres et pour sa dévotion constante et ardente envers la Sainte Vierge, et, on le voit, aussi envers le Thaumaturge franciscain.

Le gouvernement portugais, à l'occasion du centenaire de saint Antoine de Padoue, a émis un timbre-poste dont voici la description : Au recto, dans un cadre formant portique d'ordre corinthien, l'apothéose du Saint. Au verso l'inscription : « Centenaire de saint Antoine, MCXVCV — MDCCCXCV, » et au-dessous, cette citation de saint Bonaventure : « O langue bénie, qui toujours avez béni le Seigneur et appris aux autres à le bénir, maintenant apparaît avec éclat combien vous avez de mérite devant Dieu ! »

Russie. — Le *Journal officiel* de l'empire de Russie publie un ukase impérial créant une légation permanente auprès du Vatican.

AUX PRIERES

Henri Paquin, Montréal.

Marie Osithée Beaudry, épouse de Joachim Mercure, Joliette.

Sr M. Louise-Hermine Bernard, de la Maison-Vicariale des Sœurs Grises, Saint-Boniface, Manitoba.

R. I. P.